

Mr. Bernard Strauss.

Chef de Service de la Action Culturelle- Université Marc Bloch.

22 rue René Descartes.

F-67084 Strasbourg.

Tel : 00-33-3-8841-7443/ Fax : 00-33-3-8815-7460.

Réf :

lettre de Mme. Mistler (D.R.A.C. à Strasbourg) à vos Service, campagne 'Torture' par AI- mais soutienne par Université Marc Bloch.

Cette lettre L.R.A.R.

Mr Strauss,

Je demande votre permission d'apporter à votre notification aimable quelques sujet qui sont concernées mutuel préoccupent aussi bien le public.

Bien que D.R.A.C. et vous-même aient mentionné que c'était un projet de bas budget.

Alors dans quelle capacité le Université Marc Bloch a-t-il maintenu le dos de Amnesty International- AI ?

Le Université Marc Bloch a-t-il loué Amnesty International- AI en tant qu'expert technique pour ce projet ?

Quels fonctionnaires dans l'administration français et le Université Marc Bloch écrivent la demande, et la nécessité de louer la AI en tant qu'expert technique respectivement pour ce projet ?

L'université du Marc Bloch de Université Strasbourg est un établissement établi de l'étude.

Sans compter qu'être tout à fait vieux, c'est une université fortement honorable connue pour son accomplissement élevé de l'université/étude, travail savant avec l'accent sur la recherche originale. Toutes telles qualités remarquables qui ont été une tradition avec l' Université Marc Bloch de Université Strasbourg doivent avoir joué un rôle défini avant que les fonctionnaires d'université décidés pour être un témoin/associé lui-même avec la campagne Anti- Torturent (et les faits) lancé avant de quelques années.

L' Amnesty International- AI était une du organisateur de cette campagne.

Je souhaite savoir :

sous quelle forme Université Marc Bloch de Université Strasbourg promis pour soutenir la AI et/ou pour contribuer aux campagne par AI?

Contributions financières apportées par Université Marc Bloch à cette campagne ?

L'Université du Marc Bloch a-t-elle soutenu la AI moralement seulement ?

L'Université Marc Bloch de Université Strasbourg a-t-elle permis à la AI d'employer son nom/titre/logo joint de l'approbation afin de rendre la crédibilité aux faits derrière la campagne en tant que to/dessine/devisé connu par AI ?

L'université Marc Bloch de Université Strasbourg a-t-elle permis à AI un accès privilégié à certaines des autres ressources d'université ?

Où pourrais-je accéder aux dossiers (archives) qui donnent les détails complets de cette entreprise- université de Strasbourg et Amnesty International- AI ?

Je vous remercie de donner à la présente demande la suite qu'elle doit comporter.

Je vous prie d'agréer, Monsieur, l'assurance de ma considération distinguée.

Mr. Bernard Strauss.

Université Marc Bloch.

22 rue René Descartes.

F- 67084 Strasbourg.

Tel : 00-33-3-8841-7301.

Fax : 00-33-3-8815-7125.

Reference : copie.

Mr Strauss,

I request your permission to bring to your kind notice some issues which are of mutual concern as well concern public at large.

University of Strasbourg/Université Marc Bloch is an established institution of learning. Besides being quite old, it is a highly reputable university known for its high academic standards/scholastic achievement with emphasis on original research.

All such remarkable qualities which have been a tradition with University of Strasbourg/Université Marc Bloch must have played a definite role before the university officials decided to be a witness to/associate itself with Anti-Torture campaign (and the facts there of) launched a few years back. (Reference....copy attached).

Amnesty International-AI was one of the sponsors/coordinators of this campaign.

(Reference....copy attached).

I wish to know :

in what form did University of Strasbourg/Université Marc Bloch promised to support AI and/or contribute to AI's campaign ?

did University of Strasbourg/Université Marc Bloch made financial contributions to this campaign ?

did University of Strasbourg/Université Marc Bloch support AI morally only ?

did University of Strasbourg/Université Marc Bloch allow AI to use its name/stamp of approval/seal in order to render credibility to the facts behind the campaign as known to/designed/devised by AI ?

did University of Strasbourg/Université Marc Bloch allow AI a privileged access to some of the other university resources ?

Where could I access the files (archives) which give full details of this joint venture-University of Strasbourg and Amnesty International-AI ?

I thank you very much for giving me your invaluable time and consideration.

Eagerly waiting to hear from your kind offices.

Respectfully yours,

Bien que D.R.A.C. et vous-même aient mentionné que c'était un bas projet de budget. Alors dans quelle capacité le Université Marc Bloch a-t-il maintenu le dos de Amnesty International- AI ? Le Université Marc Bloch a-t-il loué Amnesty International- AI en tant qu'expert technique pour ce projet ?

Quels fonctionnaires dans l'administration français et le Université Marc Bloch écrivent la demande, et la nécessité de louer la AI en tant qu'expert technique respectivement pour ce projet ?

Although D.R.A.C. and your self did mention that it was a low budget project.

In what capacity did Université Marc Bloch retain Amnesty International-AI back then?

Did Université Marc Bloch hire Amnesty International-AI as a Technical Expert for this project?

Which officials in the French Administration and Université Marc Bloch wrote the requisition, and the need to hire AI as a Technical Expert respectively for this project?